

Yo, María del Pilar Videverrigain de Chizzola, denuncio la desaparición de mi esposo, Eduardo Efraín Chizzola, ocurrida luego de su detención, en la ciudad de Buenos Aires, el 17 de Abril de 1976.

Asimismo aporto los siguientes datos de su descripción física: altura: 1.78, delgado, complexión fuerte, cabellos ondeados, rubio oscuro, ojos oscuros grandes, cejas espesas, mentón algo hundido, rasgos finos.

En el momento de su desaparición, residía en la ciudad de Buenos Aires, como refugiado de A.C.N.U.R.

William en fan en Chizzolo